

Fecha: 08-04-2024  
Medio: El Día  
Supl. : El Día - Comunidad Somos Todos  
Tipo: Noticia general  
Título: El Colegio Parroquial destaca en la PAES y SIMCE

Pág. : 6  
Cm2: 311,2  
VPE: \$ 475.127

Tiraje: 6.500  
Lectoría: 19.500  
Favorabilidad:  No Definida

Iniciaron el año con buenos resultados

## El Colegio Parroquial destaca en la PAES y SIMCE

**La directora Yenny Carmona enfatiza que esos buenos números son un gran aliciente para la comunidad educativa.**

En la comunidad educativa del Colegio Parroquial todo es alegría al partir el año académico 2024, pues el establecimiento destacó en la Prueba de Acceso a la Educación Superior, obtuvo buenos resultados de la prueba SIMCE 2023 y sin lugar a dudas, uno de los grandes logros, son los resultados obtenidos en el cuestionario que mide los riesgos psicosociales al interior del establecimiento, algo positivo en el desarrollo de la buena convivencia.

Para directora del Colegio Parroquial, Yenny Carmona, partir el año de buena manera "es muy positivo y a la vez se

convierte en un desafío para nosotros. Nuestros alumnos y alumnas tuvieron un muy buen resultado en la PAES y eso, además de ponernos contentos, nos obliga a continuar en la misma senda".

A eso se suma que el establecimiento educativo obtuvo excelencia académica por dos años más con el 100 por ciento de los beneficios. Al respecto, la directora resaltó que "estamos haciendo un gran trabajo y debemos sentirnos orgullosos. Lo importante es que vamos por un buen camino y haciendo las cosas bien".

En el Colegio Parroquial están todos muy contentos por los resultados académicos y de los resultados de los indicadores que tienen que ver con el área de convivencia escolar, que fueron muy altos, sobre el promedio nacional y sobre el promedio de años anteriores.



Sin duda el 2024 estará centrado en mantener los excelentes resultados obtenidos.